

# *Resalta Evo Morales avances económicos y sociales en Bolivia*

---



La Habana, 6 ago (RHC) Durante su informe a la nación por el 192 aniversario de la Proclama de Independencia, el presidente boliviano, Evo Morales, resaltó este domingo los avances económicos y sociales del país en los últimos 11 años de Estado Plurinacional.

Morales destacó que Bolivia se colocó primera en crecimiento económico de Sudamérica los años 2009, 2014, 2015 y 2015, lo cual demuestra la seguridad y estabilidad del país.

En la Sesión de Honor de la Asamblea Legislativa Plurinacional que se realizó por primera vez en la historia de Bolivia en el departamento de Pando, el primer mandatario se refirió a los beneficios de los programas sociales implementados por el Gobierno.

Informó que más de 9,6 millones de personas, de los más de 10 millones de habitantes, tienen acceso a agua potable en el país, gracias a iniciativas como MiAgua y MiRiego en las cuales se invirtieron, desde 2011, más de cuatro mil 900 millones de bolivianos (cerca de 700 millones de dólares).

Los proyectos beneficiaron a más de 400 mil familias con 272 mil conexiones domiciliarias para el líquido vital.

De acuerdo con el jefe de Estado, la estabilidad económica permitió que entre 2006 y 2017, el salario

mínimo nacional se cuadruplicara de 500 a dos mil bolivianos (cerca de 300 dólares) y la tasa de desempleo bajó de 5,4 por ciento a cuatro por ciento.

Para continuar con la disminución del desempleo lanzamos recientemente un plan conjunto con el sector privado a fin de generar más de 40 mil plazas laborales.

Con una inversión superior a los 146 millones de dólares, el Gobierno pretende llegar hasta un 2,7 por ciento de desocupación, apuntó Morales.

Asimismo, recordó que la pobreza extrema nacional se redujo de 38,2 por ciento a 16,8 por ciento, 1,6 millones de bolivianos salieron de dicha condición de 2005 y 2016: alrededor de 650 mil personas en el área urbana y 940 mil en la rural.

Según el mandatario, la brecha de desigualdad de los ingresos entre el 10 por ciento más rico, contra el 10 por ciento más pobre en el país se redujo de 128 a cuatro veces en los últimos 11 años.

Dichos factores contribuyeron al aumento de la esperanza de vida, la cual era hasta 2005 de 64 años y actualmente es de 72, aseveró.

El presidente afirmó que Bolivia es líder en inversión pública en Sudamérica, pues el promedio anual de ejecución de obras en ese sector supera los siete mil millones de dólares.

Según un informe del Instituto Nacional de Estadística indica que la inversión para construir viviendas sociales es de 739 millones de dólares entre 2006 y 2016, frente a los 422 millones de dólares que se invirtieron en 21 años de gobiernos anteriores (1985-2005).

En el sector de hidrocarburos, el monto incrementó de cuatro mil millones de dólares en 2005 a 12 mil millones (anualmente más de 200 millones), indicó Evo.

En este sentido, refirió que desde 2006 hasta hoy el país acumuló un monto de 33 mil millones de dólares por renta petrolera que se destinan a mejorar los sectores de educación, salud, construcción de caminos, desarrollo productivo y la generación de fuentes de empleo.

Evo Morales dijo que, a pesar de la crisis económica internacional, las reservas internacionales netas (RIN) del país aumentaron de 10 mil 81 millones a 10 mil 306 millones de dólares en el primer semestre de este año, lo cual un alza de 2,2 por ciento de depósitos en moneda extranjera para compras en el exterior y transacciones en divisas fuertes como medio de pago.

Aseguró que el país seguirá creciendo económicamente bajo la política de nacionalización de los recursos naturales y darán el salto a la industrialización a partir de la soberanía científica y tecnológica con el objetivo de garantizar calidad de vida a las nuevas generaciones de bolivianos. (Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/137492-resalta-evo-morales-avances-economicos-y-sociales-en-bolivia>



**Radio Habana Cuba**